

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

auch wenn wir uns in vielen Fällen Stabilität wünschen, so z.B. auch bei der Unterrichtsverteilung, freuen wir uns an manchen Stellen doch sehr, wenn wir Änderungen verkünden können.

Änderungen in der Unterrichtsverteilung

Wir sind glücklich, Herrn Meyer nach einer längeren Krankheitsphase wieder bei uns begrüßen zu dürfen. Zudem wird ein „neuer“ Kollege zum 1.11.2024 unser Kollegium verstärken. Herr Heidenreich, den viele schon als Referendar kennengelernt haben, hat als Mathematik- und Informatiklehrer am GymPW eine feste Stelle erhalten. Wir freuen uns sehr darüber. Zudem wird Frau Branning, bis zum 31.10.2024 ebenfalls noch Referendarin bei uns, erfreulicherweise einige Stunden Vertretungsunterricht in Religion übernehmen.

Aufgrund dieser Änderungen können wir mehrere Kürzungen zum 4.11.2024 rückgängig machen und auch weitere Förderunterrichte anbieten. Gleichzeitig verursacht der Einbau der Kollegen und der Kollegin natürlich stellenweise Lehrerwechsel. Wir bitten diesbezüglich um Ihr Verständnis.

Erfolgreicher Start des Mensabetriebes – BuT-berechtigt? Bitte melden!

Am Montag hat „Erste Sahne“ bei uns den Betrieb aufgenommen. Die Mensa war sehr voll, denn alle wollten unbedingt die neuen Produkte probieren, von den leckeren Laugenstangen bis hin zu Schnitzelbrötchen wurde ein breites Angebot präsentiert.

Bis zur Umstellung auf Kartenzahlung wird noch etwas Zeit ins Land gehen.

BuT-Berechtigt?... Melden Sie sich bitte!

Als BuT-Berechtigter (Bildungs- und Teilhabepaket) haben ihre Kinder Anrecht auf ein kostenloses Mittagessen. Wir bitten diejenigen Eltern, deren Kinder berechtigt sind, uns dieses durch eine kurze Mail mit Anhang (in dem der Nachweis dokumentiert ist) anzugeben. Alternativ können Sie Ihrem Kind den Nachweis mit in die Schule geben. Wir halten die Berechtigung im Sekretariat fest und geben Ihrem Kind jeweils für eine Woche Wertmarken für das Mittagessen mit. Den Nachweis müssen Sie uns nur einmal für den Berechtigungszeitraum (ein Schuljahr) anzeigen. Vielen Dank!

Gefährliche Gegenstände in der Schule – nein danke!

In unserem letzten gemeinsamen Austausch der Schulleitungen des Schulzentrums mit dem Wachleiter der Polizeiwache Porta Westfalica, Herrn Lars Bartmann, hatten wir u.a. das Thema „Gefährliche Gegenstände in der Schule“. Manchmal gelangen solche Gegenstände eher unbewusst in die Schule, wenn beispielsweise ein kleines Taschenmesser zum Schälen einer Orange mitgebracht wird. Manchmal gelangen sie aber auch z.B. zum „Angeben“ unter Freunden in die Schule. In allen Fällen gilt aber am Schulzentrum Porta Westfalica die Regel, dass gefährliche Gegenstände wie z.B. Messer und Waffen nicht mit in die Schule gebracht werden dürfen. Dazu zählen wir auch kleine Taschenmesser, wie sie z.B. im häuslichen Bereich für das Schälen von Orangen benutzt werden.

Bitte besprechen Sie mit Ihren Kindern, dass gefährliche Gegenstände im o.g. Sinne nicht mit in die Schule gebracht werden dürfen. Sollten solche Gegenstände im Schulalltag bemerkt werden, nehmen wir – je nach Sachlage – ggf. direkt Kontakt mit der Polizeiwache auf.

Eine Lesenacht in der Schule

„Freitag, der 6. September 2024, war ein besonderer Tag für unsere Klasse 5c des Gymnasiums. Fast alle Schülerinnen und Schüler trafen sich am Nachmittag zusammen mit Herrn Voß und Frau Löwen, um gemeinsam eine Lesenacht zu verbringen. Schon die Vorfreude auf dieses Ereignis war groß, da es nicht nur eine Möglichkeit bot, gemeinsam eine besondere Nacht zu erleben, sondern auch eine Chance, sich besser kennenzulernen.“

Schließlich waren wir erst seit zwei Wochen an der neuen Schule und eine Lesenacht in der dritten Schulwoche schien der perfekte Rahmen zu sein.“

So beginnt die wunderbare Schilderung der Lesenacht unserer 5c von Luisa und Alexander auf unserer Homepage. Lesen Sie gerne weiter und erleben Sie mit!



Auch andere 5. Klassen haben übrigens schon eine Schul- oder Jugendherbergsübernachtung erleben dürfen. Für alle ein tolles Erlebnis und ein Gewinn für die Klassengemeinschaften!

Sanierungsarbeiten gehen gut voran!

Die Sanierungsarbeiten im naturwissenschaftlichen Trakt der Physik und Chemie gehen gut voran. Die Ferienzeit wurde genutzt, um „laut“ Arbeiten soweit als möglich zu erledigen. Nun beginnen z.B. die Ausbaugewerke Sanitär und Elektro. Auch in der Sporthalle wird weiter fleißig saniert. Es ist schön zu sehen, wie es Schritt für Schritt vorangeht.

Unser Mädchenmannschaft ist Kreismeister!

Bereits Ende September fand das „mit Spannung erwartete Finale der Mädchenfußballmannschaft in der Wettkampfklasse I statt. Unser Team trat gegen das Immanuel-Kant-Gymnasium (IKG) Bad Oeynhausen an und konnte das Spiel mit 2:1 für sich entscheiden. [...] Mit diesem Sieg haben wir nicht nur den Titel als Kreismeister errungen, sondern auch eine großartige Teamleistung gezeigt. Wir freuen uns auf die kommenden Herausforderungen und sind stolz auf unseren erreichten Erfolg!“, so Frau Fiedler und Frau Jakuboski in ihrem Homepagebeitrag zum Endspiel. Weiteres zum Spielverlauf können Sie gerne auf unserer Homepage nachlesen: gym-pw.de.



Herzlichen Glückwunsch auch von unserer Seite!

Weihnachtspäckchenaktion – Hilfe, die ankommt!

Zaubern Sie mit uns ein Lächeln auf die Gesichter von Kindern aus Waisen- und Krankenhäusern, Behinderteneinrichtungen, Kindergärten und Schulen in entlegenen und ländlichen Regionen in Osteuropa. Bis zum 8. November können noch Weihnachtspäckchen für den „Weihnachtspäckchenkonvoi“ bei uns abgegeben werden. Wir freuen uns auf Ihre Hilfe!

Herzliche Grüße

S. Burmester

D. Langer